



Paris, le 19 septembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une délégation des pharmaciens d'officine reçue par Marisol Touraine et Emmanuel Macron

Une délégation de la profession de pharmacie d'officine (Ordre des pharmaciens, FSPF, UNPF, USPO) se sont rendus ce vendredi avenue de Ségur à l'invitation de la Ministre de la Santé et le Ministre de l'Economie.

Cette invitation conjointe des deux ministres est un signe : la sécurité sanitaire et la proximité territoriale sont entendus.

Les représentants ont rappelé aux Ministres que la profession qui a toujours s'adapter reste favorable à des réformes constructives pour l'exercice professionnel en faveur des patients.

La délégation est restée ferme contre les quatre pistes de réformes envisagées par le gouvernement (vente de médicaments hors pharmacie, liberté d'installation, ouverture du capital, médicaments et Internet).

Il a été décidé qu'un groupe de travail de concertation avec les représentants des deux ministères se réunira pendant 15 jours sur les sujets abordés.

Dans l'attente de la conclusion de ces travaux, les syndicats maintiennent leurs actions.

Contacts presse :

Ordre des pharmaciens :

Karine Lacour – 06 59 80 32 72

FSPF :

Jocelyne Wittevrongel - 01 44 53 19 25

UNPF :

Anne Myon - 01 53 65 61 71

USPO :

Magali Clausener - 01 71 18 34 12